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примите поздравления z

Человек и его дело z

Дорогие шебекинцы!
Поздравляем вас с Днём народного единства!
В многовековой истории России события 1612 года остави-

ли глубокий, яркий след. Победа народного ополчения стала не 
только ратным подвигом во имя славы, но и венцом подлинно-
го объединения народов Великой державы. 

Те далекие события позволили России сохранить свою держав-
ность, самобытность и национальное единство, послужили ис-
током восстановления независимой российской государствен-
ности.

С каждым годом праздник приобретает всё большую актуаль-
ность. Этот день напоминает, как россияне разных вер и нацио-
нальностей преодолели разделение, превозмогли грозного врага 
и привели страну   к стабильному гражданскому миру.

Впереди у нас немало славных дел и важных задач. Единствен-

ный путь к достижению поставленных целей – честный и добро-
совестный труд, взаимоуважение, способность понимать и под-
держивать друг друга. Уверены, сплочённость и единство помо-
гут нам в этом!

Желаем вам, дорогие земляки, доброго здоровья, счастья, все-
общего согласия и благополучия. Пусть растут под мирным не-
бом наши дети  и внуки, пусть каждый день озаряет добрыми на-
деждами и новыми достижениями.

С уважением,
В. ЖданоВ, 

глава администрации Шебекинского 
городского округа

а. СВетличный,
председатель Совета депутатов 
Шебекинского городского округа

Что её заставляет всегда быть в хо-
рошем расположении духа, встре-
чать новый день с улыбкой, ве-
рить в свои силы? Ответ на этот воп-
рос прост: любимая работа, подде-
ржка родных, а ещё одна очень важ-
ная черта характера – хорошее чувс-
тво юмора. Она «на одной волне» с 
молодёжью, на улице её узнают де-
ти: «Это же Карлсон или Умка из од-
ноимённого мультфильма». И это всё 
о работнике Шебекинского Дворца 
культуры Дарье Игоревне Мешковой.  

С ДК она знакома с самого детства. Её 
отец, Игорь Николаевич Мешковой, од-

но время был директором Дворца культу-
ры. И маленькая Даша часто гостила у па-
пы на работе. Волей-неволей попадала то 
в одну, то в другую студию к талантливым 
руководителям. И пела, и танцевала, и вы-
шивала. Так по чуть-чуть развивала в се-
бе творческие способности разной направ-
ленности. Но, как ни странно, после окон-
чания школы Мешковая выбрала не Инс-
титут культуры и искусств, а поступила в 
БелГУ получать профессию социолога. Но 
на втором курсе поняла, что это не её. В 
это же время Дарье поступило предложе-
ние работать в Крапивенском Доме куль-
туры, которое она с удовольствием приня-
ла. И тут уже сомнений не было. Мешко-
вая оставила «социологию» и поступила во 
БГИК на специальность «Менеджер соци-
ально-культурной деятельности». Училась 
с великим удовольствием, в прошлом году 
окончила университет. А в данный момент 
девушка получает степень магистра в том 
же БелГУ на факультете государственного 
и муниципального управления.

После Крапивенского ДК во Дворце 
культуры Дарья начинала работать руко-
водителем молодёжной студии «Иннова-
тор», потом перешла в недавно построен-
ный в микрорайоне мелзавода Оздорови-
тельно-культурный центр. А с начала этого 
года Мешковая возглавляет отдел по рабо-
те с детьми и молодёжью во Дворце куль-
туры. Под её руководством пять человек: 
Анна Витальевна Чкирина, Михаил Серге-
евич Гончаров, Ирина Владимировна Ко-
ролёва, Светлана Викторовна Головина и 
Яна Иосифовна Гецел – все они интерес-
ные и творческие личности.

Сотрудники отдела по работе с детьми 
и молодёжью проводят различные ме-
роприятия, организуют театрализован-
ные представления, конкурсные про-
граммы. Из самых ярких конкурсов этого 
года – «Дуэт со звёздочкой» и «Мисс-Ше-
бекино». Все остальные конкурсы прохо-

В гармонии с собой

дили в дистанционном режиме.
Каждые выходные на протяжении трёх 

месяцев сотрудники отдела принимали 
участие в мероприятиях губернаторского 
проекта «Белгородское лето». Если можно 
так выразиться, выкладывались по полной, 
принося шебекинцам радость.

Хочется отметить, что коллектив отдела 
очень дружный. Этим летом ребята приняли 
участие в слёте работающей молодёжи 18+, 
проходившем в течение двух дней на спортив-
ной базе «Нежеголь», проводившимся отделом 
молодёжной политики. Со своей командой и с 
названием подстать им самим - «Делаем краси-
во» - ребята заняли законное второе место.

Дарья не сидит на месте, посещает раз-
ные форумы. И всё это с лёгкой руки на-
чальника отдела молодёжной политики 
Елены Шелякиной. Весной активистка ста-
ла участницей международного межкуль-
турного форума «Синергия», летом была 
заместителем директора по организаци-
онной работе смены «Академия творчес-
ких наук» детского оздоровительного ла-
геря «Салют». А совсем недавно Мешковая 
приехала с первого в Белгородской области 
форума под названием «Волонтёры культу-
ры», проходившем в течение нескольких 
дней в Белгородской государственной на-
учной библиотеке. На нём присутствовала 
министр культуры РФ Ольга Борисовна Лю-
бимова и много других почётных гостей.

Дарья выступила с презентацией: «Ра-
бота волонтёров культуры на территории 

Шебекинского городского округа». Она 
рассказала много интересного на данную 
тему, так как сама на протяжении многих 
лет является участницей многих мероп-
риятий, фестивалей, форумов, чем заин-
тересовала гостей из разных областей на-
шей страны. 

В день Шебекинского района и города 
Шебекино Дарью Игоревну Мешковую на-
градили сертификатом на получение еже-
годной стипендии главы администрации 
Шебекинского городского округа. Для неё 
это стало неожиданностью. 

- Спасибо директору Крапивенского До-
ма культуры Инне Владимировне Сухобру-
совой и директору Оздоровительно-куль-
турного центра Ольге Васильевне Красно-
руцкой. В своё время они оказали мне под-
держку, направили меня, благодаря им я 
полюбила свою профессию. Сейчас я пони-
маю, что нахожусь на своём месте. Я очень 
люблю свою работу. Я развиваюсь и зна-
комлюсь с новыми людьми. Мне нравит-
ся, что каждый новый день у нас не похож 
на предыдущий, - рассказала Дарья Иго-
ревна Мешковая.

В свободное от работы время, девушка 
учится, занимается саморазвитием, чи-
тает интересную литературу. А главный 
принцип, которого она придерживается: 
«В любой ситуации нужно оставаться че-
ловеком». Это кредо очень помогает ей как 
в жизни, так и в работе.

Юлия СВеРчКоВа

Дорогие жители
 Белгородской области!

Поздравляю Вас с Днём воинской 
славы России – с Днём народного единс-
тва!

Для нас этот праздник - напоминание 
всем поколениям белгородцев о граж-
данском подвиге наших предков, объ-
единившихся ради спасения Родины. 
Наша большая страна всегда была крепка 
своими традициями сплочённости вок-
руг общих целей, во имя свободы и не-
зависимости Отечества. И мы гордимся 
нашими героями, которые вписали не-
забываемые страницы в летопись её рат-
ных побед и трудовых свершений.

Белгородская область стала домом 
для представителей многих националь-
ностей. Они полюбили наш край за ду-
шевность, за взаимопонимание и по-
мощь жителей друг  другу. Сегодня пе-
ред нами стоят задачи по реализации 
стратегических программ и инициатив 
для развития региона. Мы с особой гор-
достью отмечаем наши совместные ус-
пехи в сельскохозяйственном произ-
водстве, промышленности, в жилищ-
ном и дорожном строительстве, а также 
в социальной сфере. Особо отмечу вклад 
белгородцев в реализацию инициатив-
ных проектов по благоустройству - «Ре-
шаем вместе». Все эти весомые дости-
жения – результат совместного труда и 
сотворчества жителей региона, органов 
власти и представителей малого и сред-
него бизнеса.

Уважаемые жители Белгородской об-
ласти, примите мои искренние поже-
лания крепкого здоровья Вам и вашим 
родным и близким. Желаю Вам счастья, 
мира, согласия,  добра и взаимопони-
мания!

В. ГладКоВ,
Губернатор Белгородской области

Уважаемые читатели!  
Продолжается подписка 

на газету  «Красное знамя»
  на 1-е полугодие 2022 года.  

Просим вас вовремя
 её оформить.  

Подписаться можно
 в отделениях связи,

 у почтальонов,
 в редакции нашей газеты. 
Также это можно сделать

 на сайте онлайн-подписки
 Почты России  https://pod-

piska.pochta.ru
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новости z

лиЧный приём z

интервью по поводу z

 В конце второй декады октября  кол-
лектив  ООО «Шебекинские тепловые 
сети» отметил 35–летие предприяти-
тя. С 1998 года, то есть 23 года, рабо-
тает  в организации  Геннадий Алек-
сеевич Бережной. На протяжении 
последних 8 лет занимает должность 
главного инженера. Пользуясь слу-
чаем, наш корреспондент взял  у не-
го интервью, которое мы предлагаем 
читателям  «Красного знамени».

 - Геннадий Алексеевич, многое ли 
изменилось, по вашему мнению, в 
«Тепловых сетях» за 23 года?

- Конечно! Предприятие стало гораздо 
более солидным во всех отношениях: тех-
ника новая, современная появилась, спе-
циалистов стало больше. Тогда у нас на об-
служивании были одна ТЭЦ и 5 котельных, 
а теперь предприятие обслуживает 73 ко-
тельных, 67 из которых находятся в нашей 
собственности. Общая протяжённость теп-
ловых сетей в двухтрубном исчислении со-
ставляет 72 километра. Что касается меня, 
то я 23 года назад пришёл сюда на долж-
ность главного энергетика

 - Коллектив «Тепловых сетей» за-
нимается производством, передачей и 
сбытом тепловой энергии. Какова го-
товность к отопительному зимнему се-
зону?

- Готовность 100-процентная. Заменено 

Геннадий Бережной:                               
«Мы готовы к отопительному 
зимнему периоду»     

и отремонтировано ветхих тепловых се-
тей (в двухтрубном исчислении) 1,9 ки-
лометра, в том числе  по плану 0,6 кило-
метра в Шебекино по улице Петровского 
и в селе Новая Таволжанка по улице Ки-
рова. Кое-что было сделано внеплано-
во, то есть выявлены и устранены поры-
вы при проведении гидравлических ис-
пытаний в городе Шебекино по улицам: 
Ленина, Дзержинского, Садовая, Карла 
Маркса, Железнодорожная, по переулку 

Ломоносова, а также  в селе Купино.
- Насколько мне известно, ведутся 

работы по строительству траспорта-
бельной котельной установки на ули-
це Садовая.

 - У вас верная информация, по ули-
це Садовая действительно ведётся стро-
ительство котельной  установки мощнос-
тью 8 МВт. Выполнены работы по реконс-
трукции магистральной тепловой сети МК 
-5 – МК -7 по улице Ленина в Шебекино.

 - Наверняка, что–то ремонтирова-
лось и в других котельных?

 - Так… Выполнены работы по реконс-
трукции узлов учёта газа на пяти котель-
ных . Перечислять я их сейчас не буду. Вы-
полнены работы по ремонту здания ко-
тельной №1 по улице Ленина и выпол-
нены работы по ремонту кровли котель-
ных по улице Октябрьская  и улице Садо-
вая в Шебекино. Отремонтировано зда-
ние котельной №4, закончены работы по 
ремонту дымовых труб в котельной №14 
в  Шебекино и котельной №38 , что в се-
ле Верхнее Берёзово. Повторяю: готов-
ность к отопительному зимнему сезону в 
Шебекинском городском округе 100-про-
центная.

-  С чем вас, специалистов в сфере 
теплоснабжения, и нас, потребителей, 
хотелось бы поздравить.

- Говорю «Спасибо» и присоединяюсь 
к поздравлениям.

 Беседу вёл тарас лоГоВСКой  
 Фото автора

Глава администрации Шебекинского 
городского округа провёл очеред-
ной приём граждан. Он был выезд-
ным,  Владимир Николаевич Жда-
нов пообщался с жителями Новота-
волжанской сельской территории.

Люди пришли к нему со своими на-
болевшими проблемами, они про-

сили содействия в их решении. Боль-
шинство обращений были связаны с не-
обходимостью улучшения условий жиз-
ни, выполнения работ по благоустройс-
тву. Вместе с Владимиром Николаеви-
чем Ждановым на приёме граждан бы-
ли депутат Совета депутатов Шебекинс-
кого городского округа Виктор Анатоль-
евич Багатырев и глава Новотаволжан-
ской территориальной администрации 
Сергей Васильевич Парика.

Жительницы улицы Элеваторная села 
Новая Таволжанка попросили главу ад-
министрации округа обустроить пеше-
ходный мостик с улицы Элеваторной на 
улицу Советская,  что будет удобно для 
сельчан, а также сделать заездной «кар-
ман» для остановки автобуса на улице 
Чапаева. Молодая женщина обратилась 
по вопросу обустройства уличного осве-
щения в районе домов по улице 9-е Мая 
в Новой Таволжанке.  Жительница  Но-
вой Таволжанки  попросила вновь уста-
новить в селе платёжный терминал, не-
обходимый жителям  для оплаты гос-
пошлин,  коммунальных услуг, снятия 
наличных денежных средств.  До авгус-
та 2021 года такой терминал был в фи-
лиале Сбербанка,  им многие пользова-
лись. По всем этим вопросам Владимир 
Николаевич Жданов дал задание  специ-
алистам сделать тщательную проработ-
ку, чтобы все имеющиеся проблемы ре-
шить комплексно и качественно, с обя-
зательным учётом пожеланий местных 
жителей. 

- Радует, что жители приходят не 
только с частными вопросами, но и с 
инициативами по развитию села: сегод-
ня преимущественно звучали предло-
жения по благоустройству. По каждому 
поступившему обращению уже даны со-
ответствующие поручения профильным 
структурным подразделениям, - отме-
тил Владимир Николаевич Жданов.

Также к руководителю муниципали-
тета несколько человек обратились по 
личным вопросам. Так, глава много-
детной семьи обсудил с ним варианты 
улучшения жилищных условий.  Моло-
дая шебекинка узнала, когда произой-
дёт расселение из их аварийного жилья 

в новый дом. Жительницы города были 
обеспокоены тем, что переносятся сро-
ки капитального ремонта их многоквар-
тирного дома - определились вместе о 
программе дальнейших действий. 

Во время приёма граждан  шебекинцы 
не только просили главу администрации 
помочь в их делах и и заботах, но и выра-
жали  благодарность Владимиру Никола-
евичу Жданову за благоустройство набе-
режных в  центре города и машзаводском 
микрорайоне, за выполнение долгождан-
ного капитального ремонта дороги, про-
ходящей через село Архангельское.

Юрий тРоФиМоВ
Фото автора

И просили, и благодарили

Акция взаимопомощи 
«Мы вместе» стартовала 
в Шебекино

Волонтёры в условиях пандемии 
доставят продукты и лекарства 
нуждающимся.

Всероссийская акция взаимопомо-
щи «Мы вместе» стартовала по всей 
России. Волонтёрский штаб в Шебеки-
но возобновил свою работу. Пенсио-
неры и инвалиды, не выходя из дома, 
смогут позвонить по телефону «горя-
чей линии» 8–800–200–34–11 и оста-
вить заявку.

- Во всех регионах России переза-
пущена работа волонтёрских штабов 
акции «Мы вместе». И наш не стал 
исключением. Волонтёры в условиях 
пандемии коронавируса оказывают 
помощь пожилым или маломобиль-
ным гражданам, которые оказались 
на карантине или не имеют возмож-
ности выйти на улицу. Доброволь-
цы помогут им купить товары первой 
необходимости, продукты, лекарс-
тва, оплатить квитанции ЖКХ и вы-
гулять домашних питомцев, — рас-
сказала начальник отдела молодёж-
ной политики Шебекинского городс-
кого округа Елена Шелякина.

Если кто-то хочет присоединить-
ся к команде шебекинских волон-
тёров, это можно сделать предвари-
тельно позвонив по номеру телефо-
на: 5–42–69. 

Также можно подать заявку на сай-
те мывместе.рф.

Проверки по соблюдению 
антиковидных мер прошли 
в Шебекинском горокруге

Сотрудники Роспотребнадзо-
ра и полиции выявили ряд нару-
шений запретов и ограничений, 
введённых на период локдауна. 

Только в первые два дня режима не-
рабочих дней мобильные группы про-
верили более 500 объектов торговли 
и общественного питания. 

Были выявлены 42 нарушения ма-
сочного режима и один торговый объ-
ект, деятельность которого не была 
приостановлена в соответствии с тре-
бованиями. В отношении ряда граж-
дан, том числе должностных лиц, со-
ставлены административные прото-
колы.

Рейды по проверке соблюдения ан-
тиковидных мер проводятся ежеднев-
но в транспорте, объектах торговли 
и общественных местах. Все должны 
осознавать, что только строгое соблю-
дение всех мер профилактики позво-
лит остановить рост заболеваемости 
новой коронавирусной инфекцией. 

Шебекинцы смогут 
вакцинироваться                  
на выходных

ЦРБ будет работать в режиме со-
кращённого дня.

Шебекинцы могут вакциниро-
ваться в нерабочие дни. 5, 6 и 7 но-
ября поликлиника Шебекинской  
ЦРБ будет работать с 8:00 до 14:00. 
Исключением станет День народно-
го единства - 4 ноября.

- Сейчас, в период локдауна, же-
лающих вакцинироваться стало 
больше. По состоянию на 2 нояб-
ря первым компонентом приви-
то 54956 жителей округа, вторым – 
56500. Ревакцинировано – 5464 че-
ловека. На стационарном лечении 
находятся 74 пациента, амбулатор-
но лечится 191, - рассказала врач-
эпидемиолог Шебекинской ЦРБ Ан-
на Тимирова.

По мнению медиков, вакцинация 
– надёжный способ защитить себя и 
своих близких. Если привитые и за-
болевают коронавирусом, то пере-
носят его гораздо легче.


